
 
Abg. Albrecht regte an, im Hinblick auf die kostenaufwändige Renaturierung von Camp Altenrath 
noch einmal über anderweitige Lösungen, wie z. B. die Nutzung  als Info-Zentrum, 
nachzudenken. Im Übrigen stehe man dem Beschlussvorschlag positiv gegenüber. 
 
Abg. Bausch wies darauf hin, dass man auf Einzelheiten in diesem Zusammenhang noch 
detailliert im Umweltausschuss bzw. in den zuständigen Fachgremien eingehen könne. Bei 
Bedarf bestünde sicherlich auch die Möglichkeit einer erneuten Beteiligung des Planungs- und 
Verkehrsausschusses. Von daher werde seine Fraktion dem Beschlussvorschlag heute 
zustimmen, aber nicht auf Details eingehen.  
 
 


